



Jésus dit à ses disciples qu'ils sont la lumière du monde, le sel de la terre. Nous avons pu voir ce qu'est la lumière du monde dans l'épisode "Lumière du monde", voyons aujourd'hui ce qu'il a bien voulu nous dire quand il parle de "Sel de la terre"

**Crise Baptiste
de foi Binard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



30 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com